

SOCIEDADES CLAVE

Hoy en día, toda empresa necesita una buena red de empresas asociadas para alcanzar un funcionamiento óptimo.

Nuestra empresa debería asociarse con empresas proveedoras de software y hardware para suplir la necesidad de instalación, con organismos pertenecientes al mundo de la ofimática, con el objetivo de reducir riesgos, aprender a organizar la empresa, y con empresas publicitarias y revistas para redactar las noticias en nuestra sección de novedades.

Con el objetivo de optimizar nuestro modelo de negocio nos asociaremos con empresas de software, necesario para resolver los problemas digitales, reduciendo así el coste del servicio. Estas podrían ser importantes marcas de antivirus como Karspersky Security o McAfee, las cuales proporcionarán a nuestros clientes un código para activar sus servicios en su ordenador. De esta manera nosotros seremos más atractivos para el consumidor ya que instalamos gratuitamente un antivirus durante un periodo de tiempo.

Para reducir riesgos, y asegurarnos el éxito de la empresa, podríamos trabajar con divulgadores de la informática en youtube (como por ejemplo Nate Gentile) <https://academy.nategentile.com/quien-es-nate/> para promocionar a nuestra empresa y beneficiarnos de su experiencia con el acercamiento de la informática al público.

Sería necesario asociarnos con empresas proveedoras de hardware, tales como PcComponentes o PCBOX. Estas serían esenciales para las reparaciones o instalaciones de dispositivos electrónico que requieran de recambios. De esta forma ellos ganarán más clientes y nosotros reduciremos costes porque, de no asociarnos con estas formaríamos otra distribuidora competidora.

Para la sección “novedades del mundillo” sacaremos las noticias de la página web “Computer hoy” <https://computerhoy.com/>, “silicon news” <https://siliconnews.es/> y “digital too” <http://www.digitaltoo.com/>. (obviamente citándolas y con su autorización).

Para la publicidad estaríamos abiertos a las diferentes empresas tanto de gran tamaño como más pequeñas que quisieran que les hagamos publicidad. De esta forma tanto ellos como nosotros ganaríamos dinero.